

de charité et de pénitence, afin que Dieu, riche en miséricorde, daigne terminer au plus tôt les souffrances au milieu desquelles se débat actuellement la malheureuse humanité.

L'ERECTION DE LA

NOUVELLE PROVINCE ECCLESIASTIQUE DE REGINA

ET SON PREMIER METROPOLITAIN

Dans notre livraison du 15 janvier nous avons rappelé à grands traits la carrière du premier archevêque de Régina et indiqué la place éminente qu'il a su conquérir dans les sphères officielles de la Saskatchewan. Il nous reste à dire la joie profonde qu'a causé à ses diocésains et à tous les catholiques de la province sœur l'érection du diocèse de Régina en siège métropolitain et surtout l'élévation de l'évêque bien-aimé à la dignité d'archevêque.

Le jour de Noël le nouvel archevêque fit sa première apparition dans sa cathédrale et chanta pontificalement la messe de minuit. A l'issue de la cérémonie, le R. P. Daly, C. SS. R., curé de la paroisse, se fit l'interprète des sentiments dont tous les cœurs étaient remplis, et lui offrit ses félicitations et celles de son peuple.

“ Vos qualités personnelles, ” dit-il entre autres choses, “ et votre carrière si fructueuse vous désignaient à cette haute dignité. Les catholiques de la province de Saskatchewan, et spécialement les enfants de votre cathédrale, sont fiers de la gloire qui rejaillit sur leur père dans le Christ, et remercient le Saint-Siège de cette nouvelle faveur. Un nouveau lien nous unit plus étroitement à la chaire de Pierre, et là où est Pierre là est le Christ.

“ Vous comprenez aisément, Monseigneur, la grande joie de nos cœurs. Pendant de longs mois la possibilité de perdre celui que nous révérions et aimions planait comme un sombre nuage dans notre clair firmament. Rome, si sage dans ses combinaisons, a donné à Votre Grandeur les honneurs du pallium sans nous priver d'un pasteur bien-aimé.”

Monseigneur répondit avec son cœur à cette expression de sentiments si sincères et si délicats. Nous ne pouvons que détacher quel-